

Jahresbericht der Turnabteilung von 2021

2021 war für unsere Turnabteilung Corona bedingt ein sehr schwieriges Jahr mit vielen Herausforderungen.

Bis Mai galt ein komplettes Gruppensportverbot von der Gemeinde/ Gesundheitsamt in geschlossenen Räumen.

Deshalb gab es 2x wöchentlich ein Mitmachangebot über Zoom.

Ab Juni konnten wir unter Beachtung der 3 G Regelung langsam das Sportprogramm wieder aufnehmen. Mit kleineren Gruppen, offenen Fenstern, eigenen Matten, keine Kleingeräte, Masken bis zum Platz und Händedesinfektion, gründliches Desinfizieren der Türgriffe, etc. durften wir mit genehmigten Hygienekonzept wieder starten. Manche Gruppen waren auch im Freien, z.B. im Garten der Übungsleiterin, im Trimm-dich-Pfad oder im Kindergartenhof in Lindelburg, aktiv.

Ab Juli durfte unsere Übungsleiterin Ruth wieder im Petzhaus mit Mundschutz während der Stunde und vorherigen Schnelltest Gymnastik abhalten.

Da die Albrecht-Frister-Halle bis August gesperrt war, haben wir uns entschieden kein Kinderturnen im Außenbereich anzubieten, da wir keine Kleingeräte etc. aus hygienischen Gründen benutzen durften.

Im September konnten wir wieder endlich mit unserem Kinderturnen in kleinen Gruppen und der Showturngruppe starten. Die Eltern durften ihre Kinder mit Maske während der Turnstunde unterstützen.

Seit dieser Zeit haben wir auch unser Sportprogramm etwas verändert. Es gibt neu: Sitzgymnastik mit Ruth, Bodyworkout mit Anke und Rückengymnastik mit Kerstin. Aus gesundheitlichen Gründen pausiert Elisabeth ihre Übungsleitertätigkeit seit Frühling 2021.

An der Jahreshauptversammlung wurden unsere Trainerinnen Ruth für 35 Jahre, Dagmar für 20 Jahre und Denisa für 15 Jahre Übungsleitertätigkeit geehrt. Danke für euer tolles Engagement.

Leider kam Ende November dann die 2 G- Regel, so dass wir uns entschieden haben, wieder auf Zoom umzusteigen. Das Testen unter Aufsicht vor der Tür wäre ein zusätzlicher Aufwand gewesen, der in unseren Augen als einziger Betreuer nicht realisierbar war.

Leider mussten wir uns während der Pandemie auch mit vielen bösen Emails und Telefonaten von verärgerten TSV Mitgliedern beschäftigen.

Eine tolle Überraschung gab es dann im Dezember, die Nürnberger Versicherung spendierte uns 500 Euro für das Kinderturnen!

Abteilungsleitung Kerstin Reuter / 2. Abteilungsleitung Ruth Kahl